

AUTECHAUX

Fuite de gaz sur un chantier : 50 personnes mises en sécurité

Mercredi matin, un engin utilisé pour des travaux de construction a accidentellement percé une conduite du réseau de gaz sur un chantier à Autechaux. Appelés en urgence, les pompiers se sont rapidement rendus sur les lieux du sinistre, situé dans la zone artisanale de la Craye. Ils n'étaient pas seuls. Les personnels de GRDF ont aussi fait le déplacement. Une protection incendie et un périmètre de sécurité ont été mis en place. Le dispositif prévoyait également la mise en sécurité d'une cinquantaine de personnes travaillant sur le secteur. L'incident n'a pas fait de blessé. Selon le service départemental d'incendie et de secours du Doubs, le rétablissement du gaz devait être effectué mercredi en fin de journée. À noter que les services de la municipalité et de la gendarmerie étaient sur les lieux.

M.C.

Journal du 8/09/2022